

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(866)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 06 de Octubre de 2024

MARÍA FERNANDA TOLEDO LELEVIER
CONCLUYÓ 2 POSGRADOS EN BARCELONA

MEXICALI.- En los seis años de gobierno de ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR ningún político bajacaliforniano ocupó cargos en el gabinete central ni en el gabinete ampliado, salvo el general LUIS CRESCENCIO SANDOVAL, nacido en Ensenada, aunque éste no es político y, hasta donde sabemos, nadie se encaramó en huesos de grueso calibre en la naciente administración de CLAUDIA SHEINBAUM. Por más que revisamos las listas de los nuevos secretarios de Estado, subsecretarios o directores generales de organismos federales, cero cero chapucero sobre gente de Baja California.

Con LÓPEZ OBRADOR, el ex gobernador JAIME BONILLA presumía que, siendo senador lo invitaron a estar a la cabeza de varias secretarías e inclusive en subsecretarías, pero al parecer, colgándose de la amistad que decía tener con AMLO, es evidente que fanfarroneaba.

Quién también presumía ser parte del círculo de SHEINBAUM, es el ex secretario General de Gobierno de la entidad, AMADOR RODRÍGUEZ LOZANO, pero hasta el momento no hemos sabido que le hayan dado hueso, ni siquiera de segundo o de tercer nivel.

En los sexenios en que los panistas VICENTE FOX y FELIPE CALDERÓN las mandaron tocar en el país, el bajacaliforniano que más alto cargo federal ocupó, fue JOSÉ FRANCISCO BLAKE MORA (+), quien se encaramó al gabinete como secretario de Gobernación.

En los corrillos nacionales se comenta que la que puede ser llamada a ocupar una Secretaría de Estado en el gabinete de SHEINBAUM, cuando concluya su periodo como gobernadora en 2027, es la ex vecina del fraccionamiento Vista Hermosa en Mexicali, MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA.

En la capital del estado hasta los niños recién nacidos saben que el ex director de Seguridad Pública Municipal ALONSO ULISES MÉNDEZ, es el guía, gurú y consejero honorario del nuevo titular de esta Dirección, LUIS FELIPE CHAN BA A SALTAR, perdón, LUIS FELIPE CHAN BALTAZAR. Cabe señalar que ALONSO es actualmente asesor en el área de seguridad del Gobierno del Estado. Hay que darle a CHAN el beneficio de la duda y esperar a que dé resultado, máxime que ha durado poco en las responsabilidades de áreas de seguridad que ha tenido en otros municipios.



La tijuanaense MARÍA FERNANDA TOLEDO LELEVIER concluyó de manera satisfactoria dos posgrados en reconocido instituto de estudios superiores de Barcelona, España.

En su graduación estuvieron presentes sus orgullosos padres, el empresario y filántropo GASTÓN TOLEDO y la señora IVETTE LELEVIER (en las fotos, con vestido dorado)

MARÍA FERNANDA cursó por espacio de dos años maestrías en el Instituto Superior de Estudios Psicológicos (ISEP), instancia que también opera planteles en las ciudades de Valencia y Madrid.

La familia TOLEDO LELEVIER es bien estimada por la sociedad tijuanaense debido, entre otras cosas a su contribución altruista en distintos proyectos a favor de los sectores vulnerables.



ALMA DELIA ARREOLA, es la nueva coordinadora de Comunicación Social en la Dirección de Seguridad Pública Municipal de Mexicali.

A propósito, en Seguridad Pública Municipal hubo limpia en Comunicación Social, área en la que ALMA DELIA ARREOLA es la nueva titular. Un tip para ALMA DELIA; decirle a CHAN que ocasionalmente sonría, aunque sea de manera forzada ya que, generalmente, en las entrevistas de televisión, aparece con cara de sargento mal pagado o como si anduviera malo del estómago. Además, no le ayuda mucho que aparezca en escena con saco y pantalones arrugados. Hay tintorerías que cobran barato.

Ojo, aficionados al rey de los deportes: con 149 pesos mensuales en un canal de YouTube se podrán ver los juegos de la Liga Mexicana del Pacífico. La liga no le renovó el contrato al sistema de cable SKY, por lo que ahora

esa será la forma de ver los partidos.

Lo ideal hubiera sido que las televisoras locales transmitieran los juegos, como en la pasada temporada lo hizo el canal 66 en Mexicali, pero fueron acuerdos de la directiva de la liga. En Mexicali será la próxima Serie del Caribe, pero nadie localmente podrá transmitir los juegos.



Por si alguna autoridad se da por enterada, un jubinado de la burocracia estatal, envió el siguiente texto:

"Búfalo, para que te des una idea de cómo está la situación en el IIsstecali, desde principios de agosto he estado acudiendo a mi clínica en este instituto al resurtido de mis medicamentos para la presión y me salen siempre de que no hay. A los encargados de la farmacia les llueven mentadas de parte de los que damos vueltas en balde. Lo qué es que no hay de donde sacar para pagar el abastecimiento de medicamentos, aunque sean genéricos. Están los anaqueles vacíos".



94
Dagal



ARMANDO AYALA EN MEXICALI

Para socializar los avances del Plan C, que encabeza la doctora, Claudia Sheinbaum Pardo, este sábado, el Senador Armando Ayala Robles, realizó una visita a Mexicali, donde recorrió el tianguis de la colonia Valle de Puebla para entregar un resumen de las reformas aprobadas e informar de los beneficios que traerán a la población, como parte del contacto que mantiene con los bajacalifornianos. Encabezó además, una asamblea informativa en la colonia Villas del Palmar. Armando Ayala estuvo acompañado de Juan Meléndrez, senador suplente y secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, del gobierno de Baja California.



Por RAFAEL MENDOZA MADRID
Las Memorias del Nácori

Las Memorias del Nácori

El licenciado Lorenzo López Lima y su participación en el reacomodo de los desalojados de Cartolandia de Tijuana

Por RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID

Para empezar, diré que me tocó conocerlo y tratarlo como funcionario federal cuando se desempeñaba como Delegado del INDECO en Baja California, en 1971, siendo Presidente de la República LUIS ECHEVERRÍA ÁLVAREZ, su tío y en cuyo Sexenio se acabó para siempre con la Vergüenza Nacional llamada "Cartolandia", en Tijuana. Las oficinas Delegacionales del INDECO en Mexicali se ubicaban en la planta alta de un edificio ubicado en la Calzada Justo Sierra esquina con Calle Carpinteros, en donde LLL vino a sustituir en dicho puesto, al ex-Alcalde CARLOS RUBIO PARRA, con las consiguientes "incondicionalidades" del caso. El Licenciado López Lima, además de tener rasgos familiares con el entrante Presidente de la República, este había sido padrino de la Generación 1965-69 de Egresados en Ciencias Políticas de la UABC, cuando todavía LEA andaba en campaña proselitista por el país. El Apadrinamiento se dio en el Hotel Lucerna de esta ciudad y ya siendo Presidente de la República, LEA invitó a una comida en la residencia oficial de Los Pinos de la Ciudad de México a sus 20 ahijados, a quienes no dejó fuera de la nómina federal. Recuerdo que cuando hizo crisis el problema de Cartolandia, un 14 de Mayo de 1972, se realizó en uno de los salones grandes del Hotel Palacio Azteca de Tijuana, una reunión convocada y presidida por el propio Presidente Echeverría, con la presencia de todos los líderes que representaban a sus respectivos grupos dentro del "consorcio" de Cartolandia, con la presencia también del Gobernador MILTON CASTELLANOS EVERARDO y en cuya reunión histórica que duró hasta el amanecer del día 15 del mismo mes de Mayo, quedaron sentadas las bases para el reacomodo de todos los inquilinos de Cartolandia en lo que hoy es el Desarrollo Urbano "Mesa de Otay". Para tal reacomodo se expropiaron los ejidos Tampico y Chilpancingo con un total de 1,310 Hectáreas. En el reacomodo de dichos "Cartolandeses" tuvo activa participación el Licenciado LÓPEZ LIMA, a quien, en esta etapa de su vida pública la historia lo ha olvidado, siendo esta la razón que me impulsó a la elaboración de este relato.

CASA UMBRAL
VALLE DE GUADALUPE, B. C.

f @ CASAUMBRA
www.casaumbra.com



ENSENADA.- Se agota la repartición de puestos de primer y segundo nivel en el gobierno que encabeza

Por Alfredo Mendoza R.



ROSELLA MEDINA administrará el Riviera. La alcaldesa CLAUDIA AGATÓN le dio ese encargo a la periodista.



CLAUDIA AGATÓN MUÑIZ.

Y este agotamiento de casilleros en el gabinete municipal, como se dice en el barrio, tiene "pariendo cuates" a más de tres.

Sobre todo, a quienes ocuparon encargos de primer nivel en el gobierno de ARMANDO AYALA

y que ya se sentían muy seguros de repetir.

Este viernes, la primera alcaldesa en la historia de Ensenada ratificó en sus cargos a MARTHA ERÉNDIRA RODRÍGUEZ HEREDIA, como recaudadora de rentas, y a VÍCTOR GONZÁLEZ, como director de INMUDEREC.

GONZÁLEZ presumía desde hace varios días que se quedarían en el cargo, incluso lo hacía con trabajadores del instituto que no estaban de acuerdo que siguiera como director.

Otros nombramientos hechos por AGATÓN fueron el de ROSELLA MEDINA LENCIONI como directora del Centro Social, Cívico y Cultural Riviera, y el de MARÍA ISABEL VILLARREAL CAMARENA, como responsable de la Zona Federal Marítima Terrestre (Zofemat).



Repite. VÍCTOR GONZÁLEZ repite como director de INMUDEREC; a una parte de los trabajadores no les agradó la noticia.



Sigue de Recaudadora MARTHA ERÉNDIRA RODRÍGUEZ HEREDIA. Fue ratificada.



RESORT
Maglén

www.maglenresort.com

idió dejar las filas del tricolor.

Falta por conocer la identidad de quienes asumirán las direcciones de Proturismo y el Fideicomiso de la Bufadora, así como designar a los delegados municipales.

Sobre este último tema, en los recientes días ha cobrado fuerza la posibilidad de que JUAN EUGENIO CARPIO ASCENCIO sea nombrado delegado municipal en Maneadero.

Será la semana próxima cuando la presidenta municipal "palomee" a los que cobrarán como sus delegados municipales.

O sea que será un largo y complicado fin de semana para quienes no desisten en sus sueños de ver sus nombres incrustados en la nómina municipal.